

# ERASMUS IN Austria

St-Pölten



*Je m'appelle Sarah Moussay, je suis en 1G2, et voici un petit résumé de mon Erasmus à St-Pölten en Autriche.*



Boarding



Welcoming

Nous sommes partis de Bordeaux aux alentours de 6h en avion. Nous avons eu une correspondance à l'aéroport de Schipol à Amsterdam, pour finalement arriver à Vienne vers 13h. Nous avons pris le train où nous nous sommes séparés en deux groupes, puisque nous n'allions pas tous au même endroit. Nous avons finalement été accueillis au lycée GYM de St-Pölten où nous avons tous pu rencontrer nos familles d'accueil.

Je ne vivais pas dans la ville même de St-Pölten, mais en périphérie de celle-ci. Le lycée se trouvant à St-Pölten, j'ai eu de nombreuses occasions de visiter cette petite ville. Entre les nombreux cafés traditionnels, les boutiques et les nombreux monuments, j'avais toujours quelque chose à faire pour m'occuper dans la ville.



L'école en Autriche est très différente de notre école. Tout d'abord, il n'y a pas de différence entre le collège et le lycée, il n'y a qu'une seule école qui regroupe les élèves de 11 à 18 ans. C'est assez perturbant au départ, mais on s'y fait assez vite. De plus, chaque classe possède sa propre salle qu'ils peuvent donc décorer et aménager comme ils veulent. Mais le meilleur reste les horaires : 7h45-13h10 tous les jours



Schnitzel

Kaiserschmarrn

Une des très belles découvertes que j'ai faites là-bas, c'est la gastronomie autrichienne. Elle est très riche et très variée, et ma famille d'accueil m'a fait découvrir de nombreux plats, desserts différents. Le meilleur, c'est que chaque plat s'accompagne quasiment toujours d'au moins une histoire ou anecdote quant-à sa préparation ou sa création

J'ai eu la chance d'aller visiter la capitale autrichienne, Vienne. C'est une ville magnifique, et j'ai eu la chance d'aller visiter de nombreux monuments là-bas, ainsi que d'aller faire du shopping. J'ai pu y aller plusieurs fois puisqu'elle n'était situé qu'à 30min en train de St-Pölten. J'ai également pu faire du patin à glace au pied de l'hôtel de ville.



Schönbrunn

Belvédère



Climbing

Ice skating

Grâce au programme Erasmus et à ma famille d'accueil, j'ai pu faire de nombreuses activités durant mes deux semaines: j'ai pu patiner sur un lac gelé, faire du shopping, de l'escalade, des visites, aller au théâtre, skier de nuit ou encore simplement jouer dans la neige près de chez elle.

Faire un Erasmus ce n'est pas rien, mais même si on a l'impression que l'intégration ou encore la langue vont être une barrière, il faut savoir les surpasser, pour pouvoir vivre cette expérience incroyable qui n'apporte que de belles choses. Je recommande à 100% de faire un échange avec Erasmus afin de découvrir de nouvelles façons d'apprendre, de faire, de vivre. Ce voyage a été une expérience incroyable pour moi. Il m'a permis de nouvelles rencontres, et m'a appris tellement de choses. Je suis très reconnaissante d'avoir pu le faire.

